
REQUERIMENTO Nº. 007/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 13 de Março de 2017, 

Autoria:- Vereador MARCOS APARECIDO PRADO. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao PROPRIETÁRIOS DAS FARMÁCIAS 
existentes em nossa cidade – em especial àquelas que participam 
dos plantões – para que se programem previamente (mantendo 
estoque de medicamentos básicos) para, assim, dar o devido 
atendimento aos nossos queridos regentenses. 
 
JUSTIFICATIVA: Este vereador foi procurado por diversos 
munícipes que reclamaram que, muitas vezes, se dirigem às 
farmácias plantonistas para adquirir medicamentos e, infelizmente, 
medicamentos básicos não estão disponíveis. Tal fato, além de 
trazer transtornos, exige que nossos munícipes se desloquem até 
outras localidades para, então, adquirir os medicamentos de seu 
interesse. 
 
OFICIAR: À ASSOCIAÇÃO COMERCIAL e FARMÁCIAS existentes em 
nossa cidade e comarca. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade 
com as normas regimentais vigentes. 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 13 de Março de 2017. 

 
 
 

Vereador MARCOS APARECIDO PRADO 
 


